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“Giungano all’Isola di Ustica i complimenti per un'iniziativa che già nel nome "rinascimento" 
implica una forte valenza per il nostro Paese che non ha mai perso la sua vocazione ad essere 
pioniere del nuovo e del bello. La rinascita della Rassegna internazionale delle Attività 
subacquee di Ustica, lanciata per la prima volta nel 1959 da Lucio Messina,  è un evento di 
grandissimo rilievo di cui certamente beneficeranno i flussi di destagionalizzazione non 
soltanto sull'isola ma in tutta la Sicilia. Ritengo lungimirante da parte della Pro Loco usticese 
avere coniugato il coinvolgimento di importanti organismi internazionali con gli interessi e 
l'adesione della popolazione locale, giustamente considerata elemento attivo e 
determinante per la riuscita di un progetto molto ambizioso.  L'obiettivo, che ho sostenuto 
immediatamente assieme all’assessorato del Turismo della Regione Siciliana, è attrarre know 
- how ma anche formarlo in relazione alle specializzate figure professionali coinvolte nella 
valorizzazione della Riserva e delle potenzialità legate al mare e ai fondali . Una risposta non 
trascurabile in termini occupazionali in un segmento di alto interesse per un'isola che vive in 
simbiosi col mare. In una visione più ampia, la manifestazione rappresenta un'occasione per 
i giovani di rimanere o ritornare, un contributo contro la fuga di intelligenze. E' infatti 
evidente che la ripresa di attività di alto interesse scientifico, oltre che turistico, ad Ustica, 
nei mesi di fisiologico calo delle presenze e dei visitatori, avrà un ricaduta positiva su tutto il 
comparto siciliano in termini di destagionalizzazione. Ringrazio la Pro Loco di Ustica, la sua 
fondatrice e vicepresidente Roberta Messina, Davide Bruno, direttore area marina protetta,  
l’amico sindaco Salvatore Militello, e tutta l'amministrazione comunale per avere accolto con 
entusiasmo l'iniziativa, tutti i soggetti coinvolti a vario titolo  che hanno creduto in un 
progetto dalle numerose e varie potenzialità e che certamente troverà la Regione Siciliana al 
suo fianco per sostenerlo e promuoverlo.” 
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